

jueves 3 de julio de 2025

La Laguna y Aena diseñan acciones para atender las peticiones de los vecinos del entorno del Aeropuerto de Tenerife Norte

Entre otras medidas, el Ayuntamiento ha previsto la instalación de pilones de seguridad, una mayor regulación de la seguridad vial, la creación de nuevas bolsas de aparcamiento y la mejora de calles y espacios públicos cercanos



El Ayuntamiento de La Laguna y Aena han mantenido este jueves una reunión de trabajo en la que han diseñado diversas acciones conjuntas que pretenden dar respuesta a las principales reivindicaciones de los vecinos y vecinas del entorno del Aeropuerto Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna.

Por parte del Consistorio, estuvieron presentes el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y los ediles Badel Albelo (Seguridad Ciudadana), Fran Hernández (Servicios Municipales) y Adolfo Cordobés (Urbanismo). Por parte de Aena, asistieron el director del Grupo de Aeropuertos de Canarias, Luis López; y el jefe del Gabinete de Dirección del Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La

Laguna, Carlos Jesús Delgado.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció la predisposición al diálogo y el entendimiento que ha mostrado la empresa “para intentar buscar soluciones a las demandas que nos hace llegar la población y poner fin a los recurrentes incumplimientos en materia de seguridad vial que se registran en calles y vías aledañas al aeropuerto”.

En este sentido, el primer edil del municipio explicó que el Ayuntamiento tiene el objetivo de habilitar nuevas bolsas de aparcamiento, a través de terrenos municipales, e instalar pilones de seguridad para evitar estacionamientos en zonas que no están habilitadas para dicho fin. También se pretende aumentar la capacidad reguladora de la Policía Local, de cara a mejorar la circulación del entorno.

Por otro lado, Aena está preparando la licitación destinada a realizar actuaciones de acondicionamiento en jardines, parques, aceras y carreteras del entorno, entre otros espacios públicos. Asimismo, se está abordando por parte del Consistorio un cambio de sentido de algunas calles de acceso, cumpliendo así con peticiones de los propios vecinos y vecinas, que redundarán en una mejora significativa del tráfico de este punto del municipio.

Aena trasladó la existencia regular de campañas y promociones de descuento en sus parkings, además de las condiciones más ventajosas en reservas anticipadas a través de su web, app y para miembros de Aena Club

Ciente, cuyo propósito es facilitar el aparcamiento en el interior del Aeropuerto Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna. Además, recordó la existencia de su parking exprés, destinado a la carga y descarga de pasajeros frente al edificio terminal, con 10 minutos de cortesía, facilitando así este proceso.

Otro de los puntos destacados fue la insonorización de viviendas aledañas al Aeropuerto. Aena informó de que el censo es de 2.454 inmuebles, registrándose peticiones de 1.683 viviendas, de las cuales 1.339 cumplen con las condiciones exigidas, tras realizar las mediciones acústicas en su interior. Ya se ha actuado sobre 1.134 inmuebles, con lo que en la actualidad, sólo quedan 205 viviendas pendientes de estas intervenciones, que se realizarán lo antes posible.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, trasladó hoy mismo los principales acuerdos de esta reunión a la Coordinadora Vecinal de Afectados por el Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, cumpliendo así con lo acordado con los propios representantes de dicha entidad.

En próximas fechas, también se llevarán a cabo reuniones de técnicos de Aena con personal de las áreas municipales de Seguridad Ciudadana, Parques y Jardines, Vías y Obras y Gerencia de Urbanismo, entre otros departamentos, para seguir avanzando en estos acuerdos.